

きじはと



第463号

令和8年1月8日

北区立王子第三小学校
校長

王三小 HP

1年の始まりに

校長

新しい年、令和8年(2026年)を迎えました。令和8年の幕開けにあたり、子どもたち、保護者の皆さま、そして地域の方々に心よりご挨拶申し上げます。昨年も本校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。今年も子どもたちが健やかに学び、伸びやかに成長できるよう、教職員一同力を合わせてまいります。

さて、今年は「丙午（ひのえうま）」の年です。干支は十二支と十干を組み合わせて六十年で一巡しますが、その中で丙午は特別な響きをもつ年として知られているようです。古来より「丙午の年に生まれた女性は気性が激しい」といった俗説が広まり、出生数が減った時期もありました。しかし、これは科学的根拠のない言い伝えにすぎません。むしろ「丙午」は、火の勢いが強く、活力に満ちた年を象徴しているようです。炎が燃え盛るよう、挑戦する力、困難を乗り越える力を授けてくれる年だと前向きに捉えたいものです。

学校生活に置き換えてみると、丙午の年は「一人ひとりの可能性が燃え上がる年」と言えるのではないかでしょうか。子どもたちは日々の学びや遊びの中で、時に失敗し、時に大きな喜びを味わいます。その積み重ねが心の力となり、未来を切り拓く原動力となります。炎のような情熱をもち、仲間とともに学び合い、支え合う姿勢を大切にしていきたいと思います。

新年の始まりは、目標をたてる良い機会です。子どもたちは「今年挑戦したいこと」を一つ心に決めてほしいと願っています。漢字をきれいに書けるようになりたい、縄跳びで新しい技に挑戦したい、友だちに優しい言葉をかけたい——どんな小さな目標でも構いません。大切なのは「やってみよう」という気持ちです。挑戦する心が、やがて自信につながり、さらに大きな成長を呼び込むのです。

今年はいよいよ王子第三小創立100周年を迎える年でもあり、地域とのつながりを一層深める年にしたいと考えています。子どもたちが地域の方々と交流し、学びを広げること、地域の行事や活動に参加することで、子どもたちに社会の一員としての自覚を育みたいと考えます。地域の方々にとっても、子どもたちの笑顔が大きな励ましとなれば幸いです。

今年もさらに変化の大きい1年となることが予想され、時代の変化に対応する柔軟さも求められます。AIやデジタル技術の進展、国際社会の動きなど、子どもたちを取り巻く環境は日々変化しています。だからこそ、私たちは「学び続ける姿勢」を大切にしていきたいと考えます。丙午の年は、未来に向かって進む力を与えてくれる年です。子どもたちとともに、私たち大人も学びを深め、成長していきたいと思います。

最後に、今年一年が皆さまにとって希望に満ちた年となることを心から願っています。子どもたちの瞳が輝き、夢に向かって力強く歩んでいけるよう、学校全体で支えてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の予定 [全学年用]

日	曜	行事予定
1	木	元旦
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	学校閉序日
6	火	学校閉序日
7	水	冬季休業日終
8	木	学校始 全校朝会 給食なし 4時間授業下校 12:20 読書月間始
9	金	朝読書 給食始 委員会
10	土	十条富士見中学新入生保護者説明会 10:45~
11	日	
12	月	成人の日
13	火	ラン&ラン 発育測定週間
14	水	ラン&ラン 席書会(4年生・3年生) 安全指導
15	木	朝読書 席書会(5年生・6年生)
16	金	体育朝会(長縄チャレンジ) 連合展覧会始 5時間授業下校 14:05 4年連合展覧会見学 13:20~14:10
17	土	
18	日	
19	月	全校朝会
20	火	ラン&ラン
21	水	ラン&ラン 校内書き初め展
22	木	読み聞かせ 連合展覧会終 特別時程 4時間授業 下校 12:50
23	金	集会 クラブ(3年クラブ見学)
24	土	
25	日	
26	月	全校朝会
27	火	ラン&ラン 避難訓練
28	水	ラン&ラン
29	木	朝読書 5年薬物乱用防止教室
30	金	体育朝会(長縄チャレンジ)
31	土	土曜授業公開 読書月間終 6年租税教室

保護者の方の書き初め展の参観は31日(土)のみです。

